



# おひさま

氷見市立宮田小学校 第1学年 学年だより

令和6年8月27日



2学期が始まり、元気な子供たちが教室に戻ってきました。目を輝かせながら夏休みにあったことを話してくれました。

1学期最終日の終業式では、蒸し暑い体育館の中で、背筋をピンとキープしながらしっかり話を聞こうとする子供たちの後ろ姿に、頼もしさと成長を感じました。

2学期は、1年のうちで一番長い学期です。学習発表会に向けて練習に取り組むことを通して、学級目標にもある「みんなでチャレンジ」することの楽しさや達成感を味わってほしいと思います。また、生活科の学習では、校外学習で動物の命や秋の自然に触れ合ったり、保育園年長児と関わる活動を行ったりすることを通して、宮田小学校の目指す子供像「㊦ 自ら進んで学びを楽しむ」を体現し、自信をもって活動する1年教室を目指します。その他、様々な行事が控えていますが、一つ一つの行事や毎日の学習にじっくりと取り組みます。ご家庭でも、子供たちの頑張る姿を認め、温かい言葉をかけていただけたらと思います。今学期もご協力のほどよろしくお願いいたします。

1学期の間、アサガオのお世話に一生懸命取り組んだ子供たち。色水作りやたたき染め、押し花のしおり作りに取り組みました。夏休み中もベランダのアサガオが咲き誇っていましたよ。最後まで「命のお世話」を頑張ります！



## さあ、2学期だ！-2学期初日、以下のことを話しました-

### ①振り返りの時間を大切に、自信をもって思いや考えを表現しよう！

1学期の学習を通して、子供たちは学習規律の定着に励んできました。2学期はレベルアップし、授業終末の振り返りの時間を大事にし、全体に向けて発表したり、ノートに思いや考えをまとめたりすることができる1年生を目指します。「成長したこと、新しく気付いたこと、疑問に思ったこと、次に生かしていきたいこと」等、自信をもって表現できるように支援していきます。ご家庭でもホームページや子供のノートを見ていただき、家族団らんの中で頑張りを褒めてあげてください。

### ②「なりたい自分」に近づくために、目当て意識&認め合い！

学級目標や自分で決めた「㊦、㊧、㊨」の学期の目当てを毎日意識して生活していけるように、帰りの会で振り返りの時間を設けます。目当てが十分に達成できているようであれば、新たな目当てを設定し、向上心をもって過ごしていけるようにしたいと思います。

また、帰りの会の「きらきらタイム」、教室掲示の「ほかほかの木」を通して、互いのよいところや成長したところに目を向けて、認め合い高め合えるような雰囲気をつくっていきます。

### ③忘れ物ゼロ1年生になろう！（ハンカチ、ティッシュ、宿題、ちくちく鉛筆、下敷き）

毎日、繰り返し行うことは、つい疎かになってしまいがちです。しかし、忘れ物をせず、身だしなみを整えることで、朝からすっきりした気持ちで1日の活動をスタートさせ、健康な心を育てることができます。「なんでもできる1年生」を合言葉に、自分で進んで明日の準備に取り組んでいけるよう、家庭での声かけをよろしくお願いいたします。



## お知らせとお願い

### 新しい教科書を配りました

本日、国語「下」の教科書を配付しました。「上」の学習終了後、9月下旬～10月上旬頃から使用するので、家で大切に保管してください。

書写の練習帳「下」、生活科「下」、図画工作科「下」は学校で保管します。

### 鍵盤ハーモニカについて

2学期の音楽科の学習で、鍵盤ハーモニカを使用します。記名してあるか確認し、8月中旬に持たせてください。

